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市長と地域の懇談会【中島】 

 

・開催日時         令和 2年 12月 16日（水） 19：00～20：00 

 

・まちづくり協議会区域名  中島地区           

 

・会場           伊勢宮川中学校 清流ホール 

 

・参加者          19人   

 

 

《質問・意見》 

・新型コロナウイルス感染症対応について 

伊勢市として確保している新型コロナウイルス感染症の病床数と、感染した場合入院が可

能であるのかを教えて欲しい。 

 

《回答》 

・病床数は市町別ではなく県単位で設定している。国の指針に基づき県は病院以外に宿泊

施設も確保しているので入院はできる見込みである。 

 

《質問・意見》 

・宮川堤公園の駐車場問題について 

度会橋東詰めの宮川堤公園の駐車場が新しくなったが、長時間駐車場代わりに使用してい

る人がいる。近くの商店の人が使っていることもあり、ウォーキングをする市民が止めら

れないと苦情も受けている。市の駐車場であるが、まち協から注意をしてもよいか？ 

 

《回答》 

・線引きの問題は難しく、利用制限などのルールづけについて市と相談させて欲しい。 

 

 

《質問・意見》 

・宮川橋の防犯灯について 

防犯灯をつけてもらっていた宮川橋のたもとが立ち退きとなった。国交省は水銀灯をつけ

る柱の建設を許可してくれないが、子ども達が通る道であり暗く危険であるため、明かり

が復旧できる方法を考えてほしい。 

 

《回答》 

・明かりを保つ方法について、宮川橋の架け替えと堤防改修の時期のことも踏まえて、国

交省と相談させていただきたい。 
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《質問・意見》 

・三郷山の木の伐採について 

三郷山の木については回答をいただいているが、三郷山周辺の住宅、自治会館の周りの木

が大きくなっているので、定期的に回ってもらい市で伐採して欲しい。 

・宮本支所に行くには 1本の橋しかないので、見直していただきたい。 

 

《回答》 

・橋については時間がかかるため、定期的に要望書の提出をしていただけると有り難い。

また相談させていただく。 

 

 

《質問・意見》 

・宮川橋下の足場について 

宮川橋の下に足場が出ているが、地質調査をされているのか。 

また新しい橋の建設はいつか。 

 

《回答》 

・何をしているのかがわかるよう、看板での表示を依頼したい。 

・新しい橋は次の遷宮までを考えている。 

 

《質問・意見》 

・新橋ができると、宮川町はバスが通らなくなるので、バスが通るようにお願いしたい。 

 

《回答》 

・バスが通っていない地域をどのようにしていくのか、今後検討していきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・下水道について 

高齢化が進み排水掃除ができない住民が多くなってきている。下水道はつけて欲しい。 

 

《回答》 

・そのような状況は把握しております。 

 

《質問・意見》 

・市の道路・交通安全対策について 

道路の要望を行うと、国道、県道、市道等、縦割りで対応されるが、例え県道等であって

も、市として子どもたちの安全をどう守るかを考えて、予算をつけて欲しい。 

 

《回答》 
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・大切な問題なので、県だけでなく県警とも連携をしていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・空き家対策について 

空き家については利用価値も考えて、活用の政策をたてて欲しい。 

 

《回答》 

・現在は撤去を主にしているので、利用価値については今後検討していきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・道路の冠水について 

桧尻川上流についての具体的な詳細について教えてほしい。 

 

《回答》 

・来年度設計に入り、令和４年度施工する計画。順次国にしっかり予算確保を要望したい。 

 

《質問・意見》） 

・空き家対策について 

空き家撤去については、手続きが多く早く対応して欲しい。 

 

《回答》 

・手続き、取扱いについては早く実施できるよう国への要望も含め研究していきたい。 


